

## Sparkassenkunde gewinnt 50.000 Euro beim PS-Sparen

Inmitten der fünften Jahreszeit sorgte ein PS-Gewinn der Stadtsparkasse über 50.000 Euro bei einem Sparkassenkunden der Filiale Keplerstraße für eine ganz besondere Überraschung. Bei der Ziehung der PS-Gewinnzahlen des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands entfiel auf eines seiner PS-Lose diese stattliche Gewinnsumme.

Rüdiger Pauluhn, Filialleiter der Sparkassenfiliale Keplerstraße, überbrachte die frohe Botschaft an den langjährigen Sparkassenkunden, der schon seit 1994 am PS-Sparen teilnimmt und nun für diese Treue belohnt wurde.

Die Sparkasse freut es sehr, dass Kunden aus Mönchengladbach das Glück auf ihrer Seite haben, denn dies ist ein Grund mehr für die Teilnahme am PS-Sparen: Neben hohen Gewinnchancen trägt jedes einzelne Los zudem auch zum PS-Zweckertrag bei. Aus diesem werden derzeit 651.494 Euro an mehr als 200 gemeinnützige Organisationen und Vereine in unserer Stadt ausgeschüttet.